



1年生を迎える会・認証式を行いました



1限めに1年生を迎える会を行いました。5、6年生の運営員会の子どもたちが会の進行を行いました。初めに2～6年生で校歌斉唱。1年生にきれいな歌声を届けました。続いて、全校で学校のことを知るための〇×クイズ。教室数や児童数、水沢小学校のキャッチコピー「〇〇に一番近い学校」など、運営員会の子どもたちが1年生に学校のことをよく知ってもらおうと、準備をしてきました。全校のみんなで楽しむことができました。

1年生を迎える会の後、認証式を行いました。各委員会の委員長、そして、3年生以上の学級委員の認証を行いました。名前を呼ばれると体育館に響く声で「はい!」と返事をしました。学校や学級の代表としての意気込みを感じる返事でした。これから9月までの半年間、水沢小学校の自治的な活動のリーダーとして、精一杯力を発揮してほしいですね。



創立150周年記念 航空写真撮影を行いました



2限めに創立150周年記念の航空写真撮影を行いました。「150」の数字を全校児童と教職員で人文字を作りました。教室で色のエプロンをつけ、いざ本番。南の空からセスナ機が飛んでやってくると、色のエプロンを広げ、文字を作りました。昨日の雨の後、澄み切った青空のもとで撮影を行うことができました。最後は全員でセスナ機に手を振り、お礼を伝えました。

熱中症対策にご協力を

4月とはいえ、日を追うごとに日差しが厳しくなってきました。4月23日(水)には気象庁と環境省が合同で「熱中症警戒アラート」について今年度の運用を開始するとの報道もありました。熱中症は、これからだんだん気温が高くなるこの季節にも、暑さに慣れていないことから急な気温上昇に耐えられず、熱中症になる可能性もあります。環境省の熱中症予防情報サイトには、「他人事と考えず、暑さから、自分の身を守りましょう」「室内等のエアコン等により涼しい環境にて過ごしましょう」「こまめな休憩や水分補給・塩分補給をしましょう」「身近な場所での暑さ指数(WBGT)を確認し、涼しい環境以外では、運動等を中止しましょう」など、熱中症予防の具体的な取り組み方が掲載されています。また、日本赤十字のHPには、「十分な睡眠をとる等、自律神経を整える生活を心がけることは、熱中症予防のみならず、普段から健康な生活を送るうえでも必要」とのコメントがありました。

学校教育活動におきましても、気温やWBGT計の数値を見ながら、屋外での活動について、十分に配慮を行うとともに、適宜水分補給をさせるなど、予防対策を講じてまいりたいと思います。ご家庭におかれましても、十分な睡眠や食事に気を配っていただきながら、必要に応じて学校に持たせるお茶の量やタオル、着替えの持参など、熱中症予防対策にご協力いただきますようお願いいたします。

